

**Semaine des aînés actifs**  
**Allocution de Daniel Senesael**  
**Samedi 02 mai 2015**

Bonsoir à toutes et tous et merci de nous avoir rejoints pour le lancement de cette nouvelle édition de la semaine des aînés actifs d'Estaimpuis.

Avant toutes choses, qu'il me soit permis d'adresser un grand merci au Conseil des Aînés et plus particulièrement à ses présidents Gérardine Hubaut et Jacques Hubaut ainsi qu'à sa Secrétaire précieuse et dévouée Liliane Callens pour s'être investi cette année encore dans l'organisation de l'évènement pour lequel nous sommes réunis aujourd'hui.

Chers amis,

Vous le savez, l'harmonie sociale entre toutes les générations, des plus jeunes aux plus âgés est un combat essentiel. La participation à des activités culturelles, l'existence de liens sociaux, d'un réseau d'amis protègent des risques d'isolement et contribuent à préserver la santé.

Et à Estaimpuis, nous l'avons bien compris. C'est pourquoi, la qualité de vie de nos aînés demeure l'une de nos priorités et nous nous efforçons d'y répondre de manière concrète. Nous ne pouvons d'ailleurs que nous réjouir de constater que nos seniors sont présents dans tous les domaines au sein de notre entité qui Vit ! En effet, ils sont, ou plutôt, VOUS êtes actifs et nombreux à vous adonner à un tas d'activités culturelles, associatives voire même sportives. Et nous ne pouvons que nous réjouir de votre participation active et vous féliciter pour votre dynamisme communicatif.

Bien entendu, ce rendez-vous désormais incontournable de la semaine des aînés entre pleinement dans cette volonté que nous avons de vous réserver cette place que vous méritez. Et cette année encore, nous avons mis les petits plats dans les grands afin de vous proposer un programme des plus alléchants. Cette semaine, vous aurez donc le loisir de partager ensemble un bon resto, d'améliorer votre conduite par l'apprentissage de bonnes pratiques ; de vous aventurer à travers les vallées du Ternois ; de tirer ou pointer lors d'un tournoi de pétanque ; d'assister à une conférence sur les huiles essentielles et enfin de travailler vos strikes lors d'une sortie au bowling. Un programme des plus alléchants disais-je qui commence dès à présent avec le récital que vont vous proposer les chorales de Bailleul et Estaimpuis qui, à n'en pas douter vous émerveilleront par leurs chants mélodieux. Merci pour votre attention et agréable semaine à toutes et tous.